

EXCELSIOR

Anuncia Videla que Convocará la Democratización Argentina

Las Fuerzas Armadas Designarán a un Oficial Superior Retirado Para Ocupar la Presidencia

BUENOS AIRES, 29 de marzo (AFP y AP)—El Presidente Jorge Rafael Videla anunció esta noche que las Fuerzas Armadas argentinas convocarán a la nación a instaurar una democracia estable, con la intervención de los distintos sectores y en la que las instituciones militares tendrán asegurada su participación activa.

Reiteró que en unos meses más se producirá la renovación en el más alto nivel de las Fuerzas Armadas, y que la Junta Militar designará un oficial superior, en situación de retiro, que ocupará la Presidencia de Argentina.

Empero, reconoció el Mandatario argentino que el camino hacia la democracia tendrá que pasar por "un largo periodo de transición", y que existe la necesidad de contar con menor cantidad de partidos políticos.

Lo anterior lo declaró Videla en el curso de su mensaje a la nación, con motivo del segundo aniversario del proceso de reorganización nacional.

El 24 de marzo los militares tomaron el poder, luego de derrocar a la Presidenta Isabel Perón.

Señaló Videla que antes de fin de año quedará definida la llamada "estructura del poder", es decir, que él dejará el cargo de comandante del ejército, así como también lo harán los otros miembros de la Junta Militar: el comandante de Marina, almirante Emilio E. Massera, y el de Aeronáutica, brigadier Orlando R. Agosti.

Se tiene entendido que ese cambio ocurrirá en octubre, y que el general Videla quedará como Presidente de la Nación con una nueva junta de gobierno.

Al respecto, Videla manifestó que entonces, con esa "renovación de hombres y la implementación de la "propuesta política", se iniciará una nueva etapa del proceso. Aclaró, empero, que esa nueva etapa no estará "signada por un calendario electoral, sino por el cumplimiento de objetivos", y en la misma se comenzará a integrar gradualmente "la convergencia cívico-militar".

Esa convergencia cívico-militar comprenderá "la progresiva incorporación de los civiles al gobierno".

Los sectores políticos, sin embargo, se sintieron defraudados, ya que esperaban que el Presidente fuera más explícito en lo que se refiere a la llamada "propuesta política".

Videla reconoció la importancia de los sindicatos y de las organizaciones gremiales, muchos de los cuales están intervenidos desde el golpe militar de 1976.

En otro orden de cosas, el mandatario abogó también por encontrar una "armonización con Brasil y Paraguay, en lo referente a las cuestiones hidroeléctricas que enfrentan esos países", y añadió que el

diferendo limítrofe actual que su patria sostiene con Chile "ha suscitado una honda preocupación en todo el país".

ENFRENTAMIENTO CON TERRORISTAS

Una pareja de presuntos guerrilleros murió en un enfrentamiento con una patrulla militar, mientras fuentes responsables aseguraban hoy que el Ejército resolvió continuar con la represión de los terroristas, "para impedir su acción subrepticia".

Esa acción parece confirmar la declaración de Videla, en el sentido de que "la lucha contra la subversión no ha concluido aún".